

# EL DIARIO "P. M." PREDICA QUE EISENHOWER SERA SECRETARIO DE ESTADO AL RETIRARSE BYRNES

Otros le suponen ambiciones presidencialistas

El general no desmiente ni rectifica ningún comentario



trabajadores por su contribución a la victoria militar aliada; discurso que se ha interpretado comúnmente como la puesta en marcha de los proyectos políticos del ex jefe de los Ejércitos aliados de Europa.

El general Eisenhower no ha rectificado ni desmentido los comentarios que aquí circularon por la Prensa y la radio sobre sus futuros planes políticos.

El diario "P. M." cree que el nombramiento del general Eisenhower como secretario de Estado puede mejorar las relaciones de los Estados Unidos con Rusia en razón del prestigio militar y de las amistades que este posee entre los estadistas y militares rusos.—EFE.

AÑO XIII - NUM. 3.763 • CEUTA Sabado 30 Noviembre de 1946 • EJEMPLAR: 40 CMS

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

El Tribunal Supremo de Palestina no reconoce la legalidad de cuatro mil refugiados

Serán puestos a disposición de las autoridades

Jerusalén, 29.—El Tribunal Supremo de Palestina ha rechazado las peticiones de "habeas corpus" solicitadas para reconocer la legalidad de los cuatro mil refugiados judíos del "pnesseth Israel", los cuales automáticamente serán puestos a disposición de las autoridades de Palestina, quienes determinarán su envío al campo de concentración de Chipre.

La decisión del Tribunal Supremo puede provocar que se origine un movimiento de resistencia de los judíos como represalia por la medida, según comunica el corresponsal de la Agencia United Press.

Los tres buques de refugiados, que están anclados en la bahía de Haifa, esperan trasladarse inmediatamente a Chipre, donde ya se encuentran alrededor de unos seis mil judíos en los campos de concentración.—EFE.

## CONSEJO DE MINISTROS bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado

Se acordó imponer fuertes multas a varias empresas por transgresiones en materia de tasas

Madrid, 29.—En la Subsecretaría de Educación Popular se ha facilitado la referencia de lo tratado en el Consejo de Ministros celebrado en la tarde de ayer, bajo la presidencia de S. E. el Jefe de Estado:

Fueron aprobadas las siguientes disposiciones:

Presidencia.—Decreto por el que se nombra director general del Instituto Nacional de Estadística a don Emilio Jiménez Arribas.

Acuerdo por el que se impone a la Sociedad General Azucarera por transgresiones en materia de tasas la multa de dos millones de pesetas; a la compañía de Industrias Agrícolas S. A. un millón quinientas mil pesetas y a la Agrícola Industrial Navarra S. A. 500.000 pesetas.

Asuntos Exteriores.—Proyecto de convenio con la Santa Sede sobre seminarios y universidades pontificias.

Decreto por el que se nombra ministro plenipotenciario en Marruecos a don Federico Gabaldón y Navarro.

Ejército.—Decreto por el que se asciende a general de división al de brigada de Estado Mayor, don Antonio Uguet Torres y a general de brigada al coronel de Estado Mayor don Fernando García Loygorri Causada.

Decreto por el que se concede al teniente coronel de Estado Mayor, don José Augusto Gómez Castrillon, la Cruz de la Orden del Mérito Militar con distintivo blanco pensionada.

Marina.—Decreto por el que se concede la Cruz del Mérito Naval pensionada al capitán de corbeta don Antonio Azara Fer-

nández de Celis.

Industria y Comercio.—Orden conjunta de Industria y Comercio y Agricultura, sobre concesión de una prima de pronta entrega para el aceite de oliva.

Agricultura.—Acuerdo por el que se habilitan medios económicos al Servicio Nacional del Trigo para la construcción de la red nacional de Silos.

Educación Nacional.—Decreto por los que se declaran de urgencia varias obras.

Obras Públicas. Decreto por el que se autoriza a la S. A. Colonias Agrícolas para ejecutar en terrenos de la provincia de Cadiz las obras de desecación, saneamiento y colmatación de las lagunas de Janda, Jandilla, Espartina y Rehelga, así como de

(Pasa a la página 3).

## FLEMING

«huelguista del hambre núm. 1» ha sido puesto en libertad

Belfast, 29.—David Fleming, dirigente del Ejército republicano irlandés y "huelguista del hambre" número uno, ha sido puesto en libertad de la prisión de esta ciudad por motivos de salud y exactamente a los cuatro años de haber sido sentenciado a doce años de servidumbre penal, bajo la acusación de traición y felonía.

Dentro del actual, Fleming estuvo sin alimentarse durante un total de 150 días distribuidos en varios periodos de los que el más largo fué de 82 y que terminó en el mes de mayo. A primeros de esta semana puso fin a un ayuno de 42 días.

Fleming, que no podrá volver a Irlanda del Norte en un plazo de 8 años, ha salido en una ambulancia para Dublín, desde donde se dirigirá a su casa de Killybegs.

Cuenta 28 años de edad y, aunque sufra extrema debilidad corporal, su estado mental es excelente, según los médicos.

Fleming fué detenido en Belfast en 1941, después de un tiroteo entre la Policía y los del Ejército republicano irlandés.—EFE.

Fleming ha sido hospitalizado

Dublín, 29.—El huelguista del hambre, David Fleming, jefe del Ejército republicano irlandés, ha llegado a Dublín y ha sido hospitalizado inmediatamente para curarse de los desórdenes fisiológicos derivados de sus repetidos ayunos.

Un empleado del hospital ha manifestado que el paciente tiene energías aún y no guarda cama aunque tiene que alimentarse muy ligeramente.—EFE.

## Mociones contra España en la Asamblea de la ONU

Estados Unidos e Inglaterra se opondrán a que cualquier medida tenga carácter radical

Lake Success, 29.—En el Comité Político de la Asamblea de las Naciones Unidas existen las siguientes mociones relacionadas con España. Una, suscrita por cinco potencias, en la que se pide que la cuestión española sea tratada aisladamente; dos presentadas por Polonia en fecha dos de noviembre, de las que la primera pide la exclusión de España de todos los organismos de las Naciones Unidas, y la segunda la ruptura colectiva de relaciones con el Gobierno de Madrid, y finalmente, una enmienda a la segunda propuesta polaca citada, presentada por Rusia Blanca en 6 de noviembre y en la que se amplían las peticiones de Polonia hasta la ruptura de las relaciones comerciales y de las comunicaciones telegráficas y postales con España.

Aunque se tiene entendido que varios países europeos son partidarios de tomar medidas energéticas, los Estados Unidos e Inglaterra se opondrán a que tales medidas tengan carácter radical.—EFE.

Rusia pide que la bomba atómica sea declarada fuera de la ley

Lake Success, 29.—La Unión Soviética ha declarado hoy que la posesión de la bomba atómica "puede sobre todos nosotros como de un hilo" y en consecuencia ha solicitado que su empleo sea declarado fuera de la ley como primer paso hacia la consecuencia de un desarme general.

El portavoz de la Unión Soviética añadió también que Rusia insistirá en el uso del veto respecto al desarme.—EFE.

## EL NUEVO GOBIERNO BULGARO SE PRESENTA AL PARLAMENTO

Dimitroff manifiestó su decisión de «instaurar la ley y el orden por cualquier medio»

Sofía, 29.—El nuevo Gobierno búlgaro que preside el comunista Dimitroff fué presentado al Parlamento en una ceremonia que tuvo lugar el viernes por la mañana.

Dimitroff pronunció un discurso en el que dijo que está decidido a instaurar la ley y el orden por los medios que sea" y que, está convencido de que no existen obstáculos insuperables para ello. Declaró seguidamente que las relaciones de Bulgaria con Yugoslavia, Rumania y Turquía son excelentes y que la tirantez reinante con Grecia no es culpa de los búlgaros. Finalmente desmintió categóricamente las acusaciones del Gobierno de Atenas de que las bandas revolucionarias de guerrilleros proceden en parte de Bulgaria.—EFE.

## Una explosión en Barcelona causa la muerte a tres personas

El hecho, cuyas causas se desconocen, ocurrió en el edificio de «Solidaridad Nacional» y «La Prensa»

Barcelona, 29.—En el edificio ocupado por los diarios de la Prensa del Movimiento "Solidaridad Nacional" y "La Prensa", se produjo a última hora de la tarde una explosión a consecuencia de la cual resultaron muertas tres personas.

El siniestro tuvo origen en un transformador eléctrico.

Se ignoran las causas del siniestro, y para esclarecer las diversas hipótesis, originarias de la explosión, entre las que figura la posible colocación de un petardo, se realizan las oportunas averiguaciones por personal competente.—EFE.

## El «Ruta de Colón» inaugura la línea aérea Cuba-Madrid



Al aeropuerto de Barajas llega el primer avión de la línea Habana-Madrid, "Ruta de Colón", en el que, entre otros pasajeros, viajan un grupo de periodistas cubanos invitados por el Gobierno español

CEUTA, 30 NOVIEMBRE 1946

APOLO

Temporada de estrenos 1946-47
Hoy día 30 de noviembre de 1946.
Sesión continua desde las 5.
Estreno. Metro Goldwyn Mayer presenta la nueva película de Tarzán, titulada:



En esta película, una emoción sucede a otra. El pequeño Tarzán, cara a cara con la muerte. Tarzán vence a la tribu de negros salvajes que son el terror de la selva.

Completa este programa un reportaje del partido íntegro de la final de Copa entre los equipos Real Madrid y Valencia, en Barcelona. Interesa a la afición de fútbol de Ceuta.

Próximos estrenos.
NOCHE TRIUNFAL
EL PRISIONERO DE ZENDA, reposición con copia nueva.



SANTORAL DEL DIA

30 de noviembre, sábado. San Andrés, apóstol; Maura, Justina, vírgenes; Gástulo, Euprepes, mártires; Troyano, obispo; Constancio, Zósimo, confesores. Rito doble de segunda clase. Ornamentos rojos. Mañana se cierran las velaciones.

SAN ANDRES APOSTOL

San Andrés, hermano de San Pedro, nació en Betúsida; fué pescador y Jesucristo le llamó para que predicase el Evangelio. Recorrió y evangelizó la Escitia, el Epiro y la Tracia; en Acaia recibió el martirio en una cruz, en forma de aspa, que lleva su nombre. San Andrés fué el apóstol de la cruz.

VIGILIA

El turno primero de la Adoración Nocturna, celebrará esta noche a las nueve y treinta, su Vigilia, en la parroquia de Santa María de los Remedios. A las cinco se dice la Santa Misa, que es pública y se aplica, como la Vigilia por el eterno descanso de las almas de don Fernando, don José María y don Carlos de Brindas (q. e. p. d.).

IGLESIA DE SAN FRANCISCO

Esta tarde, a las siete y treinta, dará principio en esta iglesia

el solemne novenario en honor de la Inmaculada Concepción, que le dedica la Asociación de su nombre.

TRIDUO SOLEMNE

Mañana día primero de diciembre, empezará en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, un solemne triduo en honor de Santa Bárbara, Patrona del Arma de Artillería, a las siete de la tarde ocupará la cátedra sagrada los tres noches el ilustrísimo señor teniente vicario de las Fuerzas Militares de Marruecos, don Manuel Martínez González.

PUBLICACION DE LA BULA

Mañana primer domingo de Adviento, tendrá lugar con toda solemnidad la publicación de la Santa Bula de la Cruzada.

A las nueve, será llevado con los honores, correspondientes y bajo palio el Decreto Pontificio, que portará el reverendo cura párroco del Sagrario, don Bernabé Fernán Rodríguez, desde el Santuario de la Virgen de Africa, a la Santa Iglesia Catedral, el cual será recibido por el Ilustrísimo Cabildo e nta puerta de nuestro primer templo.

A continuación, se celebrará solemne función religiosa, en la que predicará el muy ilustre señor canónigo doctoral, don Gregorio Landaaluze y Rivacoba.

MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

Santa Iglesia Catedral: a las 8, rezada; a las 9 y 15, cantada con sermón a cargo del señor doctoral; a las 11, rezada.

Parroquia del Sagrario (Virgen de Africa): a las 8 y 30, 10 y 15, en honor de Nuestra Señora de Montserrat, y a las 12.

Parroquia de Santa María de los Remedios: a las 5, con exposición de Su Divina Majestad (Adoración Nocturna); a las 8, rezada; a las 9 y 30, cantada por los jóvenes de Acción Católica y a las 11, rezada.

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 8, 9, 10, 11 y 12 rezadas.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle: a las 8.

Iglesia de San José (barriada de Jadú): a las 11.

Iglesia de San Indefonso (barriada del Príncipe): a las 11 y 30.

Iglesia de Todos los Santos (barriada de la Almadraba): a las 11.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7 y 30.

Capilla del Convento de Religiosas Adoradoras: a las 10 y 30.

Capilla del Hogar de Nuestra Señora de Africa (barriada de Jadú): a las 8.

Capilla del Palacio Episcopal (Colegio de Religiosas de la calle Millán Astray): a las 10.

SANTORAL PARA MAÑANA

1 de diciembre, Domingo I de Adviento.— Santos Naula, profeta; Preulo, Evasio, obispos; Diodoro, presbítero; Mariano, diácono; Lucio, Rogato, Casiano, Cándida, Arseno, mártires; Eloy, obispo; Natalla, Bb. Edmundo Campión y compañeros, mártires. J. S. Hoy se cierran las velaciones. Rito de primera clase. Ornamentos morados.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Con esta fecha he tenido a bien sancionar, por los motivos que se citan y en la cuantía que también se expresa a los individuos siguientes:

RAFAEL MESGUA DE HARO multa de 25'00 Ptas., por escándalo en la vía pública.

HIMO BENT MOHTAR BARANUXI multa de 50'00 Ptas. por su conducta incorrecta e inmoral en la vía pública.

HIMO BENT MOHAMED SAHARAUI multa de 50'00 Ptas., por igual motivo que a la anterior.

Lo que se hace público para conocimiento. Ceuta, 29 de noviembre de 1946.

EL DELEGADO, Francisco del Valle.

Como resolución de expedientes instruidos por la Fiscalía Local de Precios, por tenencia ilegal y compra-venta a precios abusivos de artículos de primera necesidad y racionados, he tenido a bien imponer a los individuos que se expresan las sanciones siguientes:

A DON ANTONIO GIL CASAS, multa de MIL QUINIENTAS PESETAS.

A RAFAEL SANCHEZ GRAVICHE, ídem de DOSCIENTAS PESETAS, y

Una multa de DOSCIENTAS PESETAS, a cada uno de los musulmanes HADU BEN ALI, MOHAMED BEN HAMU BEN AMAR y TANYER BEN HAMU BEN AMAR, más la pérdida de la totalidad de los artículos que le fueron intervenidos.

Lo que se hace público para conocimiento. Ceuta, 29 de noviembre de 1946.

EL DELEGADO, Francisco del Valle.

Donativos recibidos en esta Delegación para proporcionar ropas y prendas de abrigo a los necesitados de esta Ciudad: Suma anterior, 1.335'00. Centro Hijos de Ceuta, 250'00.

Visitan a S.E. representaciones de organismos del Estado

El pasado jueves, visitaron a S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos, en audiencia que les había sido concedida, algunas representaciones de organismos estatales, hallándose incluídas en ellos de Educación Nacional, Trabajo, Industria y Comercio, Gobernación y Comunicaciones.

El objeto de la visita fué recabar el apoyo de S. E. para obtener una disposición que restablezca el 50 por ciento sobre los sueldos reales vigentes.

Los funcionarios mencionados salieron muy bien impresionados de su visita al Excmo. señor Alto Comisario.

Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta S. A.

AVISO

Se pone en conocimiento de nuestros abonados que mañana domingo, se interrumpirá totalmente el suministro de fluido eléctrico desde las 6 hasta las 13 horas aproximadamente en los Sectores Hacho y San Antonio.

Asimismo, se interrumpirá la corriente desde las 8 hasta las 13 horas, en el Sector Cortadura del Valle, que comprende la calle Falange Española, a partir del número 103, hasta San Amaro, con objeto de efectuar trabajos en las respectivas Casetas Transformadoras.

La Dirección.

Anúnciese en EL FARO

Suma y sigue, 1.585'00. Ceuta, 29 de noviembre de 1946.

EL DELEGADO.



Un programa de la 20ª Temporada de su cine preferido

HOY SABADO A las 6'45, 9'15 y 11'30.



presenta la genial pareja

BETTE DAVIS CHARLES BOYER reunidos por vez primera, en la más apasionante historia de amor y celos llevada a la pantalla.

EL CIELO Y TU

con JEFFREY LYNN y BARBARA O'NEILL

Bajo la dirección del maravilloso ANATOLE LITVAK

Otra película de CHARLES BOYER...? ¡No señor! ¡La mejor película de CHARLES BOYER!!!

Nuestro próximo estreno será: EL PUENTE DE SAN LUIS REY Creación de AKIM TAMIROFF, LYNN BARI y FRANCES LEDEBER.

PROXIMOS ESTRENOS:

RAFAEL DURAN en LA PRODIGA (De Alarcón)

MARIA MONTEZ en SUDAN (Tecnicolor)

PAULETTE GODDARD en AMOR SIN REFUGIO

JOAN FONTAINE en ALMA REBELDE

ANNE BAXTER en SEMILLA DE ODO

Santa Bárbara de los Artilleros

Se celebraran varias funciones religiosas en la iglesia de Nuestra Señora de Africa

Con motivo de la festividad de Santa Bárbara de los Artilleros, la Asociación de Señoras de este nombre, ha organizado varios actos religiosos en honor de su Patrona, los que tendrán lugar en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, conforme al siguiente programa:

Triduo los días 1, 2 y 3, a las siete de la tarde; Misa de Comunión general, el día 3, a las 9 horas; solemne función religiosa el día 4, a las 11 horas y Misa de requiem, en sufragio de los artilleros caídos y fallecidos, el día 5, a las 10'30 horas.

Agradecemos la invitación que nos ha sido remitida para asistir a dichos actos, los que prometen revestir una gran brillantez.

Para vender Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9

FALANGE ESPAÑOLA 11

Fino Almina

(Marca registrada)

UN EMBOTELLADO DE

C. COSIO, HIJO

Chiclana de la Frontera

Su mejor propaganda está en la calidad del contenido y en su precio

Jabón familiar GRANDES EXISTENCIAS

pastilla de 300 gramos a ptas. 375 pastilla. - 6 pastillas 21,60 ptas. Duradero. Abundante espuma. Olor agradable desde el principio al fin. Económico. Para baño, ropa y todos usos domésticos

Mayor y detall: DROGUERIA UNIVERSAL. General Yagüe, 12. - Teléfono, 1-8-2

Sucursal: Próxima apertura. - Falange Española, 46.

Drogas industriales, - Acidos comerciales y puros. - Amoniaco. - Alcohol. - Etcétera etc.

DE LA VISITA AL ALTO COMISARIO DE LAS REPRESENTACIONES LOCALES

En el día de ayer, no hubo más comentario en nuestra ciudad, que el relativo a la expedición a la vecina capital del Protectorado de todos los representantes de entidades y organismos oficiales, para expresar a S. E. el Alto Comisario, la gratitud de nuestro pueblo, por su reciente resolución relativa a los expedientes administrativos que se hallaban en curso de tramitación.

Una de las sorpresas más gratas, fué la del discurso de presentación de los asistentes al acto y el patentizar su gratitud por el beneficio obtenido, pronunciado por el Excmo. señor Delegado Gubernativo, pues además de evidenciar el interés que se toma por todas las cosas que puedan resultar beneficiosas para Ceuta, demostró que se halla muy enterado de nuestros problemas, y que en su resolución favorable toma parte activa.

En cuanto a las palabras pronunciadas por S. E. el Alto Comisario, teniente general Varela, no vaciamos en asegurar, que han sido del agrado de todos cuantos asistieron al acto.

En primer lugar, fué visto con gran entusiasmo, el gran interés y cariño que pone en la resolución de todos los problemas que nos afectan, de los cuales dió pruebas inequívocas de que se halla muy bien enterado.

Después, cuantos al acto asistieron, pudieron darse cuenta, de que por Ceuta siente un cariño extraordinario, y que para él constituirá una gran satisfacción poder proporcionar los elementos necesarios, para que este trozo de tierra española enclavada en el continente africano, pueda llegar a tener la prosperidad y esplendor que merece por su magnífica situación geográfica, y por su fidelidad, nobleza y lealtad para con nuestra amada España.

Estos propósitos, cuando son mantenidos por una personalidad del relieve de nuestro bilaurado teniente general Varela, no cabe duda de que dan margen a una confianza absoluta, que son garantía de que su realización no es una quimera más de las que con frecuencia forjó nuestro deseo o imaginación, si no que tienen la garantía de una buena voluntad, puesta al servicio de una noble causa, como indudablemente es la de valorizar y dar esplendor a esta española ciudad, que siempre vibró con entusiasmo cuando a ella llegó la llamada de ofrendar a España su enardecido entusiasmo, brindándola desprendidos nuestro amor y vida, si la ocasión se presentó, como volvería a hacerlo, si nuevamente se presentara.

Nuestra amada Ceuta, bajo el paternal amparo y cariño del general Varela, tenemos la seguridad de que podrá llegar a la meta de sus aspiraciones.

Noticias Locales

AGRADECIMIENTO

Los familiares del Ilmo. señor don Santiago Valenzuela Suárez, fallecido el día 25 del pasado octubre en esta plaza, ante la imposibilidad de demostrar su agradecimiento personalmente a las innumerables personas que les han testimoniado su sentido pésame, lo hacen desde estas columnas.

OPERADA

Con feliz resultado, le ha sido practicada una delicada operación quirúrgica en la garganta a la esposa de nuestro distinguido amigo el capitán de Artillería, juez militar de esta plaza, don José Palos Burgos, encontrándose la paciente en perfecto estado.

Con nuestra felicitación le deseamos un rápido y total restablecimiento.

SEPELIOS

A la una de la tarde de ayer se celebró el triste acto de conducir a su última morada el cadáver del señor don Martín Gómez Montañés, celador de Telégrafos, cuyo fallecimiento en esta ciudad causó general sentimiento, por contar con numerosas amistades dadas sus excelentes cualidades personales.

El sepeño constituyó una sentidísima manifestación de duelo, figurando en la comitiva fúnebre una gran cantidad de personas

muchas de las cuales llegaron hasta el mismo cementerio donde el cadáver recibió cristiana sepultura.

A las innumerables demostraciones de pésame que está recibiendo la familia doliente, unimos la nuestra muy sincera, deseándole la resignación necesaria para sobrellevar pérdida tan irreparable.

Ayer tuvo lugar el entierro, a la una y media de la tarde, de don Fernando Silva Vargas, agente comercial colegado de esta plaza, en donde era muy querido y respetado, por lo que su muerte ha producido un gran pesar.

Una gran cantidad de personas seguían a la carroza fúnebre, estando presentes todos los agentes comerciales de Ceuta, y constituyendo el acto una gran manifestación de duelo.

Los familiares del finado están recibiendo numerosas pruebas de afecto y testimonios de condolencia que hacemos igualmente nuestros, deseándole cristiana resignación para hacer frente a tan dolorosa desgracia.

ONOMASTICA

Hoy celebra su fiesta onomástica el director de la Academia San José de la Montaña, don Andrés García Clar, por lo que le enviamos nuestra felicitación.

BOLETIN Meteorológico

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta.

Presión media: 763'6. Temperatura máxima a las 16: 15'6. Temperatura mínima a las 4'15: 12'3. Temperatura media: 13'9. Humedad relativa media: 93%. Lluvia en las 24 horas: 0'6. Dirección dominante del viento: N. W. Velocidad media del viento: 5 kilómetros. Horas de sol: 0'45. Estado del cielo: casi cubierto. Estado del mar: marejadilla.

Anunciese en EL FARO

— Diario de la mañana —

La libertad de la Prensa argentina es una realidad

Los ataques al Gobierno por algunos periódicos no serian tolerados en muchos paises

Washington, 29.—El consejero de la Embajada argentina, Luis Drago, ha declarado en una carta dirigida al "Washington Post" que "la libertad de la Prensa argentina no es teórica sino real". Al responder a las críticas publicadas sobre la supuesta sus-

pensión de los periódicos argentinos, Drago dice: "Tenemos algunos periódicos que combaten y critican al Gobierno en forma tal, que acaso no pudiera ser tolerada en muchos de los paises que gozan de libertad de Prensa". EFE.

La toma de posesión del presidente electo de Méjico

Hay preparado un programa de seis días de recepciones y fiestas

Méjico, 29.—Un programa de seis días de recepciones, banquetes, desfiles y fiestas populares ha sido organizado con motivo de la toma de posesión del presidente electo de la República, Miguel Alemán, el domingo próximo.

Las misiones oficiales, embajadas extraordinarias y otras representaciones de los países de América y Europa llegan a la capital en unión de numerosos turistas, para presenciar los actos preparados.

Entre las misiones oficiales figuran los ministros de Asuntos Exteriores de varias naciones, entre ellas Ecuador y Haití. Francia está representada por Mautecioque, primo del general Leqier, Portugal, Holanda, Suiza, así como otros países europeos, han designado a sus embajadores o

ministros en Méjico como enviados especiales para asistir a la ceremonia.

El domingo, los diputados y senadores, se reunirán en el Palacio de Bellas Artes, donde se verificará la proclamación del nuevo presidente. Frente a los diputados se colocará una larga mesa en la que tomarán asiento, con el presidente Alemán, todos los miembros de su nuevo Gobierno.

No se ha hecho todavía ninguna indicación acerca de la composición de dicho Gabinete, pero se cree que no formarán parte de él ninguno de los ministros actuales.

Se espera que el Gobierno sea más de técnicos que de políticos. EFE.

Tito pide a los yugoslavos fe ciega y obediencia al Gobierno

Belgrado, 29.—Tito ha declarado que todos los yugoslavos deben tener fe ciega en su Gobierno y estar dispuestos a hacer todo cuanto se les exija. Agregó que la economía estaba totalmente controlada por el Estado y que gracias a ello se ha conseguido estabilizar la moneda.

Anunció finalmente que proyecta un plan quinquenal, destinado a convertir a Yugoslavia en una nación industrial. Tito hizo estas declaraciones ante un grupo de personas, parientes de caídos durante la pasada guerra.—EFE.

Reclamaciones yugoslavas a Estados Unidos

Londres, 29.—El Gobierno yugoslavo ha hecho gestiones oficiales cerca de la Embajada de los Estados Unidos en Belgrado para que se le manifiesten los motivos por los que no se ha permitido hasta ahora la entrada en Alemania del personal yugoslavo encargado de recoger las embarcaciones danubianas que van a ser devueltas a su país. Los yugoslavos hacen resaltar que sus agentes llevan 10 días en Austria en espera de la autorización para entrar en Alemania y, por otra parte, que la congelación de la superficie del Danubio impedirá en breve la navegación por el mismo y, por tanto, la repatriación de los buques.—EFE.

Consejo de ministros

(Viene de la primera).

las marismas de Barbate. Mandantes con ellas, para su puesta en cultivo, conforme a lo que dispone la ley de 24 de julio de 1916.

Varios decretos y expedientes de obras.

Trabajo.—Orden acordada en Consejo de Ministros por la que se aprueban varias subvenciones para mitigar el paro obrero.

Llega a España maiz y aceite de La Argentina

Málaga, 29. Se encuentra en este puerto el buque español "Monte Orduña" procedente de la Argentina, del que están siendo descargados 6 millones de kilos de maiz argentino y 592.000 kilos de aceite de aquella República.

Mañana o pasado llegará a este puerto o al de Sevilla otro buque con otros 5 millones de kilos de aceite.

Estos importantes envíos son los primeros que se reciben en España como consecuencia del reciente tratado hispano argentino.—CIFRA.

MAÑANA 3 funciones

Infantil, 4,30; moda 7,30 Especial 10,45



Espectáculo sensacional GRANDIOSO - UNICO

DOS PISTAS

Presentado por primera vez en un circo español 100 ARTISTAS MUNDIALES

PARA ANUNCIOS EN ESTE DIARIO

EN CEUTA:

ADMINISTRACION: CALLE MILLAN ASTRAY, 7.

DELEGACIONES:

TETUAN, BADIA EL ABA-SI, 2.

ALGECIRAS: PEREZ GALDOS, 13-5.

LARACHE: G. GUERRA, G. FRANCO, 1.

LA LINEA: TAVERA, J. A., 37.

LO MAS EFICAZ: UN ANUNCIO EN EL FARO



El 8 de diciembre comenzará el torneo de segunda regional

Sardinero-Imperio e Iberia-I. N. Previsión iniciarán la lucha en la fase previa local

Por la Federación Regional han sido confeccionados los calendarios correspondientes para la disputa del torneo regional de segunda categoría. Por lo que a la fase local de Ceuta respecta, estos son los partidos a celebrar: 8 diciembre: Sardinero Imperio e Iberia-Instituto Nacional de Previsión; 15 diciembre: Sardinero-Intendencia e I. N. P.-Sardinero; 22 diciembre: Intendencia-Iberia; Imperio-Cantera; 29 diciembre: Sardinero-Intendencia e Imperio-I. N. P.; 5 enero 1947: Cantera-Iberia; Intendencia-Imperio; 12 enero: Iberia-Sardinero; Cantera-Intendencia; 19 enero: I. N. P.-Intendencia; Imperio-Iberia; 26 enero: Sardinero-Cantera.

La segunda vuelta comenzará el 2 de febrero, terminando el 23 de marzo.

El calendario de la fase previa de Tetuán es:

8 diciembre: Mogreb-España; 15 diciembre: Marruecos-Mogreb; 22 diciembre: España-Marruecos. La segunda vuelta comenzará el 29 de diciembre, terminando el 12 de enero de 1947.

Por último el calendario de Larache es:

8 diciembre: Lixus-Arcila y Alcázar-Bonache; día 15: Alcázar-Arcila y Bonache-Lixus; día 22: Arcila-Bonache y Lixus-Alcázar. La segunda vuelta comienza el 29 de diciembre, terminando el 12 de enero.

En breve, la F. H. F. notificará a los clubs participantes las disposiciones por las que se regirá esta competición.

S. D. CEUTA

AVISO

Siendo necesario para entrar en el Estadio el recibo de, mes de diciembre, se ruega a los señores socios, pasen por secretaria de 7 a 10 de la noche de hoy sábado o el domingo de 10 a 1 por el Bar del Club, donde estarán a su disposición, para evitar aglomeraciones en la taquilla del campo que se habilitará para este fin.

Ceuta, 30 de noviembre de 1946.

LA DIRECTIVA.



Estadio Alfonso Murube

EL DOMINGO 1. - A las 4 en punto

C. D. ANTEQUERANO

S. D. CEUTA

En partido del Campeonato Nacional de Liga (TERCERA DIVISION)

Cuca, Caballero y Pepin reaparecerán mañana frente al Antequerano

Ayer llegaron Gárale y Leiva, cedidos por el Real Club Deportivo Córdoba

Nada de confianza. Ni excesivo optimismo. El titular aguarda el encuentro de mañana contra el Antequerano con la misma ansiedad y precauciones que si de las dificultades que sueñen oponer aquellos equipos que figuran mal clasificados y que todo lo supeditan a un indomable coraje y extraordinario entusiasmo. Es por ello por lo que acudirán a Alfonso Murube con sus mejores hombres. Y decidido a que un rotundo triunfo haga aún más envidiable su cociente general. Hasta hoy el mejor del grupo.

Según las informaciones que hemos podido recoger, tres repeticiones tendrán lugar en el once albo. Son ellas las de Cuca, Caballero y Pepin, a quienes lesiones y castigos apartaron de las filas del titular. Por lo que el equipo que se perfila es éste.

Rico Perico, Pepin: Torres, Gil, Martín; Cuca, Caballero, Japón, Lolo y Morla.

Después de una ausencia bastante prolongada, vuelve Pepin al puesto que ocupaba en el trío defensivo blanco, dándosele descanso a Alé, que tan magníficamente le ha venido supliendo. "Lo que más siento —nos dice a este respecto el entrenador ceutista— es que la defensa no se compusiera como antiguamente de tres hombres. Porque los tres son magníficos y merecedores del puesto de titular. Hay que ver no obstante, si Pepin vuelve a ser el que era antes de lesionarse".

En cuanto al ataque —lo peor hasta ahora del equipo— las repeticiones de Cuca y Caballero y la inclusión de Japón en el centro, pudieran darle una mayor solidez y eficacia, que mucho precisa para siete días después afrontar el duro y decisivo choque de Almería.

Un buen equipo, en fin, si todo él responde como es debido.

En la tarde de ayer llegaron a nuestra ciudad los jugadores Gárale (extremo derecha) y Leiva (medio) que, tras laboriosas ges-

iones, han sido cedidos por el R. C. D. Córdoba y que, caso de gustar en la prueba a que serán próximamente sometidos, quedarán enrolados en las filas del club titulado, necesitado ahora más que nunca de elementos ante el escaso rendimiento de algunos de los que en la actualidad posee. Dentro de unos días se incorporará también el delantero centro Sabas Arrigote, quien se espera refuerce el debilitado ataque ceutí.

Aunque no con la rapidez que todos quisiéramos, el Ceuta va, como verán, reforzando sus líneas. Con vistas a las próximas y duras jornadas. Donde ha de decidir si se clasifica o no para la fase intermedia.

Son infundadas las noticias sobre la cesión o el traspaso de Rico

El cuadro titular no ha pensado desprenderse de su gran meta, a quien considera su mas fuerte puntal

No sabemos de quien partió, ni nos importa. Pero es lo cierto que en las peñas y tertulias deportivas de la ciudad, circuló ayer con insistencia el rumor de que el guardameta del titular Madrid, iba a ser cedido al Real Madrid, a cambio de algunos jugadores del equipo campeón de Copa. Es más, hasta nuestra mesa de Redacción llegaron varias cartas relacionadas con el pretendido traspaso. Todas ellas suscritas por buenos aficionados, haciendo historia de lo que para el Ceuta significa Rico y en resumidas cuentas, condenando dicho traspaso.

Ante el cuerpo que iba formando el susodicho rumor y también ante la probabilidad de que llegara a convertirse en realidad —para nadie es un secreto que el Madrid atraviesa una difícil crisis de guardametas y necesita en estos momentos a aquellos que destacan en la Tercera División— decidimos buscar en las esferas capacitadas para ello el mentís o la confirmación. Y encaminamos nuestros pasos hacia la Secretaría del Ceuta. "Dónde mejor para salir de dudas".

—¿Viene a lo de Rico, verdad? —fueron las palabras con que acogió nuestra presencia el activo y dinámico directivo-secretario—. Pues saca papel y anota.

"No ha pasado por la imaginación de ningún directivo, ni pasará, estoy seguro de ello, la idea de ceder o traspasar a Rico. De manera clara y rotunda puedes afirmarlo. Ni con el Madrid ni con ningún otro club hubieron gestiones sobre este particular. Y de haberlas —siguió diciendo— serían rechazadas de plano. La directiva merengue, al igual que la afición, está satisfecha del comportamiento y actuaciones de su guardameta. lo

APOLO HOY SENSACIONAL ESTRENO Johnny WEISSMULLER MAUREN O'SULLIVAN JOHN SHEFFIELD BARRY FITZGERALD Director RICHARD THORPE EL TESORO DE TARZAN Las más emocionantes aventuras realizadas hasta la fecha por Johnny Weissmuller. Luchas alrededor de la montaña de oro. Impresionantes escenas de natación.--Batalla acuática con los salvajes ubardis.--El pequeño Tarzán cara a cara con la muerte. Un gran film de Metro Goldwyn Mayer que le llevará de emoción en emoción. Completa el programa un interesante reportaje del partido final de Copa Madrid-Valencia.

anunciese en EL FARO

Son infundadas las noticias sobre la cesión o el traspaso de Rico

El cuadro titular no ha pensado desprenderse de su gran meta, a quien considera su mas fuerte puntal

considera actualmente el más firme puntal del equipo y lo cree totalmente imprescindible para el logro de la clasificación anhelada.

—Entonces, ese rumor... —No es más que debido a que el Madrid está sin portero y que el aficionado ceutí sabe lo que vale Rico. Pero un rumor más, como tantos otros, que yo le agradecería desmintiese rotundamente. Afortunadamente para todos, nadie puede obligarnos. No somos un club fiscal ni hemos de agradecer ayudas. ¿Cómo ser nosotros los que ayudamos a otros? Si lo que nos faltan son delanteros, ya vendrán delanteros. Pero soltar a Rico... ¡ni hablar!"

Y no se habló más. ¿Para qué? La rotunda negativa de la directiva merengue está ahí por boca de su secretario. Y es como el mejor mentís a ese rumor. Que, como tantos otros, no ha pasado de eso: de un simple rumor. Para bien del club titular. Y para alegría de la afición ceutí, que ya hizo del guardameta Rico a su más admirado ídolo.

Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS

CALCULO Y REDACCION COMERCIAL Dos especialidades básicas para conseguir un buen puesto en las mejores oficinas. Apréndalas por correspondencia, en su propia casa, rápida y económicamente. Pida hoy folleto gratis ACADEMIA CCC Apartado 108 SAN SEBASTIAN

De'gado Luque arbitrará el Ceuta-Antequerano En Cádiz y Algeciras pitarrán Ruiz Flores y Sánchez Yuste, respectivamente

Madrid, 29.—Los árbitros designados para los partidos de Liga son los siguientes:

PRIMERA DIVISION Sabadell-Celta, Arcué; Gijón-Sevilla, Azon; Madrid-Barcelona, Fombona; Castellón-Valencia, Melcón; Español-Aviación, Tamarit; Atlético Bilbao-Oviedo, Echaive; Coruña-Murcia, Riñones.

SEGUNDA DIVISION Córdoba-Ferrol, A. Santullano; Málaga-Baracaldo, La Riva; Hércules-Tarragona, Ocaña; Levante-Granada, Rivero; Mallorca-Zaragoza, Arribas; Betis-Alcoyano, Plácido González; Santander-R. Sociedad, R. Orgal.

TERCERA DIVISION (Grupo XII) Ceuta-Antequerano, Delgado Luque; Cádiz-Melilla, Ruiz Flores; Algeciras-Atlético de Tetuán, Sánchez Yuste; Larache-Baiona, Blanco Muñiz; Almería-San Fernando, Torre.—ALFIL.

VALE POR UN FOLLETO SOBRE VELOCIGRAFIA (LA ESCRITURA ATÓMICA INVENTADA PARA USTED) INSTITUTO ELCAÑO Apartado 862 - BILBAO

EL FARO de ALGECIRAS DELEGACION Y REDACCION: PEREZ GALDÓS, 15 - TELEFONO, 1409

ACUSE DE RECIBO

Recibimos atento saludo del Inspector regional de Sanidad, Srta. doctora Cecilia García de Gosa, recientemente nombrada para dicho cargo, en el que se nos ofrece, para todo lo que pueda ser útil a los intereses sanitarios de la región y de la Patria.

A tan gentil ofrecimiento, nos es muy grato el corresponder, poniéndonos a sus órdenes y disposición para todo cuanto de nosotros pueda serle útil en el desempeño de su función, en la que como ya dijéramos en el día que comunicáramos su nombramiento le deseamos el mayor número de aciertos, cosa que se puede dar, por descontada dada su competencia.

ENTRA EN PUERTO UN "YATCH"

En nuestro puerto entró el pasado jueves un "yatch", que ancló en la dársena, frente al edificio del Real Club Náutico. No hemos podido averiguar nada en relación con el mencionado navío de recreo, por conducto oficial, pero no obstante, particularmente nos dicen que es de nacionalidad argentina y que ha venido directamente de la República del Plata, siendo Algeciras el primer puerto español y europeo que toca después de la travesía del Atlántico. Con las naturales reservas damos esta información que es indudable tendrá un fuerte sabor para los deportistas y aficionados al mar.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos

Josefa Ana Carmen Moreno Vázquez.

Defunciones

Inés Ochoa Donaire, de 66 años, natural de Algeciras (Cádiz).

Matrimonios

José Gutiérrez Calvente, con Juana Espinosa Gómez; Antonio Núñez Heredia, con Josefa Rodríguez Heredia; Juan de Soto Heredia con María Fernández Fernández.

Resumen

1 defunción; 1 nacimiento y 3 matrimonios.

POR CONTRABANDO

En uno de los pasados días se vió en la Sala Segunda de la Audiencia provincial, causa contra Antonio Villatoro y otro, que fueron procesados en el Juzgado de nuestra ciudad por delito de contrabando. Para cada uno de los reos, el fiscal interesaba la imposición de multa y la defensa a cargo del Sr. Pérez Halcón solicitó la absolución. Tanto la acusación como la defensa, elevaron a definitivas sus conclusiones provisionales.

ATROPELLO

Por el coche conducido por Ramón Cuevas Blanco, fue atropellada Ana Alvarez, produciéndose lesiones leves de las que hubo de ser asistida en la Clínica de Urgencia, instruyéndose en la Comisaría de Policía el oportuno atestado que fué pasado a las autoridades correspondientes.

pellada Ana Alvarez, produciéndose lesiones leves de las que hubo de ser asistida en la Clínica de Urgencia, instruyéndose en la Comisaría de Policía el oportuno atestado que fué pasado a las autoridades correspondientes.

VIDA MARITIMA

Entrada de pescado

En el puerto pesquero entraron en total 28 traifias que desembarcaron 1.262 cajas, arrojando una totalidad de 37.860 kilos de pescado.

Movimiento de buques

Entradas

"Ciudad de Algeciras", vapor correo con pasaje y carga general, de Ceuta; pailebot "Tibidabo", de Málaga, con cemento; vapor "Hita", de Avilés, con carbón; "Aline II", vapor correo de Gibraltar, con pasaje.

Salidas

"Ciudad de Ceuta", para Tánger, con pasaje y carga general; "Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con pasaje y carga general; "Aline II", para Gibraltar, con pasaje y correo.

En puerto

Vapor "Santa Teresa" velero "Africa".

MINISTERIO DE HACIENDA

DIRECCION GENERAL DE LA DEUDA Y CLASES PASIVAS

Conversión de las Acciones y Obligaciones de las Compañías de Ferrocarriles de Argamasilla a Tomelloso, Baza a Guadix, Oeste de España y Villacañas a Quintanar, en Deuda Amortizable del Estado al 3'5 %, de la emisión de 8 de marzo de 1946 (Decreto de 31 de mayo, Decreto-ley de 14 de junio y Ordenes ministeriales de 3 de julio y 14 de noviembre de 1946).

Se advierte a los Bancos y Banqueros y demás Entidades depositarias o propietarias de los indicados valores que a partir del día 2 del próximo diciembre actuarán en este Centro y en las Delegaciones de Hacienda de Barcelona y Bilbao Comisiones de funcionarios, ante las cuales deberán verificar la presentación de los valores a canje para recibir en dicho acto las Carpetas provisionales de Deuda amortizable correspondientes; y a los particulares que custodien los valores por sí mismos, que desde el mismo día, 2 de diciembre próximo, pueden efectuar la presentación a canje en este Centro y en las Delegaciones y Subdelegaciones de Hacienda de toda España en las horas de diez a trece.

Madrid, 26 de noviembre de 1946.—El director General, Federico Gómez Gerardo.

¿Que le ocurre a Francia en Indochina

París, 29.—Las baterías vietnamesas (indochinas) de costa situadas en la isla de Catba, en el golfo de Tonkin, han abierto fuego contra el crucero francés "Suffren" y otros buques de guerra ligeros, pero sin llegar a alcanzarlos, según anuncia la Agencia de Información francesa en un despacho desde Hanoi.

Francia ha enviado inmediatamente una enérgica protesta en la que se subraya que se tomarán todas las medidas necesarias para evitar que se vuelvan a producir nuevos actos de esta índole.—EFE.

Las fuerzas francesas luchan en Saigón : : : : : Saigón, 29.—Las fuerzas francesas han hecho retroceder a los soldados del barrio de Halpong, pero la lucha continúa, según los informes oficiales llegados de dicha zona.

También han reconquistado los franceses el aeródromo, mediante el uso de tractores motorizados y con la intervención de quinientos paracaidistas. EFE.

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS Palabra CUARENTA ctmos. Compras y ventas

COMPRO oro viejo, alhajas, porcelanas y antigüedades. La Esmeralda, Falange Española, 6. SE VENDE casa en el Príncipe, con barbería instalada, llave en mano. Informes Calvo Sotelo, 6-2.º izquierda.

VENDO máquina escribir portátil nueva último modelo. Sánchez, Falange, 23.

VENDO varios muebles. Jáudenes, 20, principal.

VENDO coche para inválido. Razón en EL FARO.

Traspasos

TRASPASO amplio local céntrico propio cualquier negocio. Razón esta Administración.

Enseñanza

ACADEMIA Navarro. Oposiciones auxiliares Telégrafos ambos sexos, sin título. Edad 18-35. Matrícula hasta final noviembre.

Alquileres

CEDO habitación caballero. Velarde, 18, pral.



Quiero vender... pero ¿cómo, si nadie lo sabe?



¡Ya lo tengo! pondré un anuncio breve en EL FARO que es muy eficaz y además, muy económico

Varios

AGUA para las canas desaparecen rápidamente, uso sencillo, no mancha. Desde 3 pesetas. "Droguería Roma".

ARTICULOS para Navidad y Reyes gran surtido Ferretería "El Águila". Falange Española, 72.

SE NECESITA empleado para centralilla telefónica. Inútil presentarse sin perfectos conocimientos su funcionamiento y mucha práctica. Razón Administración.

SE NECESITAN taquimecanógrafos muy prácticos preferibles si poseen conocimientos comerciales. Razón Administración.

SE NECESITA criada. Buenas referencias. Razón esta Administración.

MOTORES "Unicornio" Industriales y Marinos de 1 a 60 caballos. Gasolina, Diesel, eléctricos, bombas. Agricultura e Industria. Córrega, 376, Barcelona.

Movimiento de barcos

JUEVES 27

Entradas

"R. Trujillo", de Villa Sanjurjo, con carga general.

"Santa Filomena", de Huelva, en lastre.

"María Martínez", de Málaga, con carga general.

"Segre", de Cádiz, con carga general.

"Ciudad de Algeciras", de Algeciras, a las 17,35, con correo, pasaje y carga general.

Salidas

"Costa de Oro", para Huelva, con cemento, en tránsito.

"Cabo Quintres", para Sevilla, con carga general.

"Darro", para Cádiz, con carga general.

"Cabo Rocha", para Málaga, con carga general.

"Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

"Santa Filomena", para Larache, con carga general.

VIERNES 28

Entradas

"Ciudad de Alceira", de Málaga, con carga general.

"Castillo Coca", de Almería, con cemento.

"A. San Rafael", de Sevilla, con carga general.

"Cabo del Agua", de Valencia, en lastre.

"Ciudad de Algeciras", de Algeciras, a las 17,45, con correo, pasaje y carga general.

Salidas

"Aspe", para Sevilla, con carga general.

"Segre", para Málaga, con carga general, en tránsito.

"Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

"María Martínez", para Málaga, en lastre.

"Ciudad de Alceira", para Las Palmas, con carga general.

"Zaragoza", para Meilla, con combustible.

Molina S. L. AMAYA

Electricidad Juguetería loza y cristal Papeles pintados

TINTORERIA

Tenidos y limpieza en seco

La silueta femenina y el estómago caído

Quantas señoras han usado las anticuadas y engorrosas fajas de vejiga de aire, no quieren ni oír hablar de este antiestético método de elevación, porque en efecto, no favorece la silueta femenina, aparte de cubrir y oprimir casi medio cuerpo sin necesidad, toda vez que es sólo en el vientre donde debe actuar el Elevador, dejando libre el resto del cuerpo. El pequeño y blanco cinturón de siete centímetros ELEVADOR ABDOMINAL HERNISAN, se ha creado para elevar el estómago e intestinos a su posición normal. (Patente de Invención 153.373). Consulte a su médico. (C. G. S. 8069).

AVISO: Visita en CEUTA miércoles 4 Diciembre de 10 a 2 CONSULTORIO DR. DON AMERICO ULECIA, CALLE MARTIRES, 4. Según su prescripción.

HERNISAN (Estudio Ortopédico) Balmes 104-Barcelona.

NOTA: Imitando nuestros anuncios no se anulan cuarenta años de experiencia profesional.

Fernando Partida Sobrino

Consignatario de Buques

CEUTA

Antonio Partida Sobrino

Agente de Aduanas

CEUTA

F.E.T. y de las JONS

Auxilio Social

Emblemas.

"CHURRUCÁ Y TULIPERO"

El domingo día 1 se celebrará la primera cuestión del mes actual, se recuerda a los dueños de los locales afectados por la disposición sobre cuestiones, la obligación que tienen de proveerse de los emblemas que le han sido asignados, pudiendo pasar a retirarlos por esta Delegación Provincial de "AUXILIO SOCIAL" durante todo el día del sábado y domingo día 1.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta, 29 de noviembre de 1946.

Saludo a Franco —Arriba España!

## El problema del Danubio en vías de solución

### Molotov accede a que se celebre una conferencia y reconocerá el derecho de navegación a todos los países

### El soviético aceptó la invitación de Byrnes para comer pavo, aunque no figuraba en el orden del día

Byrnes invitó a Molotov a comer : : : : :  
Nueva York, 29.—En la reunión de ministros de Asuntos Exteriores de los cuatro grandes, Molotov ha accedido a reconocer el principio de navegación libre en el Danubio, aunque continuó oponiéndose a que tal principio sea incorporado al texto del tratado que se está redactando para firmar la paz con los antiguos países satélites del Eje en Europa.

Molotov ofreció una fórmula de transacción sobre el problema del Danubio, una de las más importantes cuestiones sobre la cual los cuatro grandes han de ponerse de acuerdo antes de dar por terminados los tratados con Italia, Rumania, Bulgaria, Hungría y Finlandia.

Pidió Molotov que se hiciera en forma de acuerdo aislado entre los cuatro grandes.

Los demás ministros de Asuntos Exteriores parecieron confiar en que tomando como base la propuesta rusa, se pueda llegar a una transacción para dar un nuevo avance hacia la redacción de los textos definitivos de los tratados.

El secretario de Estado norteamericano, James F. Byrnes, invitó a sus colegas a una comida oficial, a base de pavo asado, para celebrar el día de acción de gracias.

Molotov aceptó la invitación, contestando humorísticamente: "Acepto aunque el pavo no figure en el orden del día y las reparaciones sí".—EFE.

Molotov accede a la celebración de la Conferencia sobre el Danubio : : : : :

Nueva York, 29.—En relación con el problema de la navegación en el Danubio, se afirma que el ministro de Asuntos Exteriores soviético, ha accedido en principio a que se celebre la Conferencia sobre la navegación en dicho río y ha sugerido la fórmula siguiente: "El Danubio será de libre na-

## Un atentado en Buenos Aires

### Fué colocada una bomba en el domicilio del interventor de la Universidad

Buenos Aires, 29.—Una bomba ha estallado a primera hora de esta mañana a la puerta del domicilio del interventor de la Universidad de Buenos Aires, doctor Fernando Bustos.

Las ventanas fueron arrancadas por la fuerza de la explosión, pero no hubo que registrar víctimas.

Se cree que el atentado está relacionado con las últimas destituciones de profesores, por disposición del Gobierno Perón.—EFE.

## Los periodistas cubanos marcharon ayer a Toledo

### Visitaron el Alcázar y los lugares típicos de la ciudad

Toledo, 29.—Los periodistas cubanos que llegaron el pasado martes a Madrid han visitado hoy Toledo.

Poco después de las doce llegaron al Gobierno Civil, donde les saludó el gobernador. Le acompañaban varios periodistas madrileños. Posteriormente, los periodistas cubanos se trasladaron a las ruinas del Alcázar, que recorrieron detenidamente en compañía del delegado provincial de la Subsecretaría de Educación Popular y del alcalde, defensor este último del Alcázar, quien les explicó las circunstancias en que se desarrolló el asedio a la gloriosa fortaleza toledana.

Más tarde estuvieron en la Sinagoga, Casa y Museo del Greco y, por último, en el Monasterio de San Juan de los Reyes.

En la típica Venta de Aires, fueron obsequiados con una comida, a la que asistieron también las autoridades.

Por la tarde, visitaron la Catedral y otros monumentos notables toledanos.—CIFRA.

## PROBABLE CRISIS DEL GOBIERNO GRIEGO

### Al unirse diputados derechistas con la oposición puede originar la caída de Tsaldaris

Atenas, 29.—Un grupo de diputados derechistas ha demandado la composición de un Gobierno de coalición.

Los observadores políticos declaran que ello puede ser un indicio de la pronta caída del Gabinete que preside Constantín Tsaldaris.

En aquella declaración figuran las firmas de unos treinta y cinco diputados pertenecientes al partido que acaudilla Tsaldaris y en los círculos bien informados se dice que tal bloque, unido a la oposición parlamentaria, bastará para provocar la crisis del Gobierno.—EFE.

Siguen las escaramuzas con las bandas izquierdistas : : : : :

Atenas, 29.—Continúan las escaramuzas entre las fuerzas del Gobierno y las bandas izquierdistas en la zona fronteriza septentrional.

Los diarios atenienses informan que el Gobierno ha deportado a las islas del mar Egeo a un centenar de personas acusa-

das de simpatizar con aquellos elementos de izquierdas.

También se anuncia que se llevan a cabo operaciones de limpieza en la región montañosa de Spelión.

El general Spiro Georgoulis, jefe del segundo Cuerpo de Ejército griego, ha declarado que la situación mejora en dicha zona.—EFE.

## La estancia de la hija del Caudillo en Valencia

### La señorita Carmen Franco Polo visitó ayer Buñol donde fué agasajada

Valencia, 29.—Esta mañana la hija de Su Excelencia el Jefe del Estado, señorita Carmen Franco Polo, acompañada del director general de la Guardia Civil, teniente general don Camilo Alonso Vega y señora y del gobernador civil, ha marchado a Buñol para visitar el albergue "Ramón Laporta", donde últimamente se ha celebrado el segundo Congreso provincial de la Sección Femenina.

Fue recibida por la delegada provincial y se le obsequió con una fiesta y una comida.

Desde Buñol se trasladó al pantano del Generalísimo y, una vez visitado éste, regresará a Madrid.—CIFRA.

## En memoria de los 52 falangistas alicantinos asesinados

### Se celebró un acto religioso en la capilla-prisión de José Antonio

Alicante, 29.—A las diez y media se ha celebrado en la capilla de José Antonio del Monasterio de la Casa-Prisión, una misa de réquiem aplicada por el eterno descanso de los cincuenta y dos camaradas de la Falange alicantina que fueron inmolados por la horda roja el 29 de noviembre de 1936.

Para la asistencia de todos los camaradas de la Vieja Guardia de Alicante y de otras representaciones de la provincia, fué habilitado un servicio de tranvías desde la capital al Monasterio. Asistieron el gobernador civil y todas las autoridades y jerarquías provinciales y locales.

Terminados los actos religiosos a las once, las mismas autoridades y jerarquías, con las representaciones de la Vieja Guardia visitaron el panteón de los caídos en el Cementerio Municipal de Nuestra Señora del Remedio donde yacen los restos de aquellos caídos y los de la Falange alicantina que dieron su vida por Dios y por la Patria.

Frente a la cripta de dicho monumento se entonó un responso. A continuación fueron ofrendadas coronas de la Jefatura Provincial y de la Vieja Guardia.—CIFRA.



Se honra presentando, HOY SABADO

sobre la pantalla de «Su cine preferido» a

# BETTE DAVIS CHARLES BOYER

en el super-film de ANATOLE LITVAR

en la novela biográfica de RACHEL FIELD



# EL CIELO Y TU

Es la historia de una recatada institutriz francesa, cuya existencia se vió amenazada por un crimen escandaloso ocurrido en París, en el que se vió envuelto uno de los principales nobles de la Corte de Francia. Es una obra trágica y emotiva que capta todas las variantes emocionales evocadas por el más violento amor y los celos más atormentadores.

Quando usted haya olvidado otras películas, vivirá todavía en su recuerdo: EL CIELO Y TU, la más enternecedora historia que jamás haya sido cineografiada.

El más poderoso amor jamás vivido, sirve para el primer encuentro en la pantalla de las dos más grandes estrellas dramáticas del cine mundial.

## IMPORTANTE

Se advierte al público, que EL CIELO Y TU se proyectará HOY en TRES UNICAS funciones:

- Primera función a las 6,45 de la tarde
- Segunda función a las 9,15 de la noche
- Tercera función a las 11,30 de la noche